

Canciller haitiano recibe a embajador cubano



Puerto Príncipe, 13 nov (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores y de Cultos de Haití Bocchit Edmond, recibió en Puerto Príncipe al Embajador cubano Luis Castillo, con quien intercambió sobre diversos temas de interés bilateral.

El Ministro haitiano agradeció la colaboración efectiva de nuestro país a Haití en múltiples campos, la cual próximamente arribará a su XX Aniversario.

Recordó al respecto la fecha que marca este aniversario tras el arribo del primer grupo de médicos cubanos que prestó su asistencia a los damnificados del huracán Georges en diciembre de 1998; acontecimiento que se proponen festejar junto a la parte cubana.

Ambas partes se pronunciaron por el fortalecimiento de las relaciones bilaterales y a tales fines se proponen actualizar los convenios de colaboración suscritos para beneficios de ambos pueblos, entre otras acciones de interés. (Fuente: [Cubaminrex](#)).



Radio Habana Cuba